



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA (SUISSE) SA

Le renouveau du moteur rotatif à l'ère de l'électrique

- Au Salon de l'automobile de Bruxelles, Mazda dévoilera une nouvelle motorisation pour le Mazda MX-30.

Petit-Lancy, le 9 janvier 2023. Fidèle à son approche multi-solutions face aux défis mondiaux de la réduction des émissions de gaz à effet de serre, Mazda présentera une nouvelle motorisation pour son Mazda MX-30 au Salon de l'automobile de Bruxelles 2023. Disponible sur le marché européen dès le printemps prochain, la motorisation hybride rechargeable unique en son genre du crossover compact de la marque sera dotée d'un générateur électrique alimenté par un nouveau moteur rotatif.

Le nouveau modèle du Mazda MX-30 sera dévoilé sur le stand Mazda au Salon de l'automobile de Bruxelles le 13 janvier 2023, avec une conférence de presse à 10h00 (UTC+1).

Plus d'informations :

Mazda (Suisse) SA

Marine Deloffre – PR & Influencers Manager

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy - Tél. : 022 719 33 60

E-mail : mdeloffre@mazda.ch / photos : www.mazda-press.ch